Bunte Schulhaus- Rallye für die Vorschulkinder!

Die neuen Erstklässler durften am letzten Donnerstag die Schule entdecken. Dazu haben **die Schüler/innen der 7. Klassen im Bereich Soziales** ein Suchspiel vorbereitet. Entlang an bunten Schnüren sausten die Kinder zur Turnhalle, zum Werkraum und zu vielen anderen Zimmern, um sich einen Stempel abzuholen. In der Schulküche gab es für jedes Kind ein frisch gebackenes Waffelherz!

Danach durften sie noch in die Klassenzimmer und mit den jetzigen Zweitklässlern etwas basteln! Bis bald!!!



Welcher Raum ist der schönste in der ganzen Schule?





